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Frauenschwimmen im Hallenbad Süd 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 
- 101.16.2010 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie wurde in der Vergangenheit das Frauenschwimmen im Hallenbad Süd angenommen, 
wie groß war die Nachfrage in NutzerInnenzahlen? 

2. Wie soll in Zukunft nach Meinung des Magistrats den Bedürfnissen der verschiedenen 
NutzerInnengruppen im Hallenbad Süd Rechnung getragen werden? 

 
 
Vorsitzende Diederich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtkämmerer 
Dr. Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




